
地盤工学会関東支部 
平成 29 年度第 1 回評議員会 議事録 

 

日 時：平成 29 年 10 月 31 日（火） 16：00～16：45 

場 所：地盤工学会会館 地下大会議室  

出席者：＜評議員＞ 安藤欽一氏，浦野和彦氏，荏本孝久氏，喜内敏夫氏，甲村雄一氏，小林実

央氏，佐々木宏章氏，佐藤毅氏，篠崎友利氏，白井和洋氏，杉山太宏氏，鈴木比呂子氏，

関口吉男氏，関崇夫氏，高田徹氏，滝沢聡氏，千葉達朗氏，永野通夫氏，並川賢治氏，

原田健二氏，伴夏男氏，弘中知之氏，松本政文氏，眞野英之氏，森田邦昭氏，若月洋朗

氏 

    ＜支部役員＞ 安田支部長，坂上副支部長，長尾副支部長，飯野副支部長代理，龍岡顧

問，北本支部監事，石井支部監事，峯岸幹事長，福原副幹事長 

委任状：評議員 24 名 

 

１．支部長挨拶と議長選出 

安田支部長より，開会の挨拶がなされた． 

引き続き，支部規程に則り安田支部長が評議員会の議長に就いた． 

 

２．出席者数の確認 

現評議員数 54 名のうち、出席者数 25 名，委任状 24 通，計 49 名の出席（出席率 91％）に

より，本評議員会の成立（評議員の過半数の出席により成立）を事務局より報告した． 

 

３．【１．平成 29年度役員体制の変更（案）】 

峯岸幹事長より，平成 29 年度役員体制の変更（案）について説明があった． 

 

≪質疑≫ 

特になし． 

挙手による採決の結果，挙手 25 名，委任状 24 名，合計 49 名により報告内容は了承された． 

 

４．【２．平成 29年度上期活動報告と下期活動予定（案）、上期正味財産増減状況】 

峯岸幹事長より，平成 29 年度上期活動報告と下期活動予定（案）について説明があった． 

福原副幹事長より，平成 29 年度上期正味財産増減状況について説明があった． 

 

≪質疑≫ 

・県支部予算のばらつきについての質問 

→事務局より説明 

前年度に各県 Gから予算を申請していただき、内容を審議して決定している． 

・予算額に対して実績額で 0 円があるのはなぜか？との質問 

→事務局より説明 

今回は上期のみで使っていなければ 0 円であり、下期に利用すれば計上される． 

 

挙手による採決の結果，挙手 25 名，委任状 24 名，合計 49 名により報告内容は了承された． 

 



５．【３．その他】 

安田支部長より会員増加への取り組みについての説明及び増加策の提案など意見の収集が

あった． 

≪質疑≫ 

・会員増加への提案 

会員数の増加策、特に若手を集めるために 40 代程度までの技術者を集めた 1 泊程度の研

究会を催したら技術者交流が深まり、いいのではないか？なお、参加するのは会員になる

条件とする． 

→安田支部長から説明 

昨年度まで若手技術者交流会を実施していたが本部のダイバーシティ委員会行事と重

なったために今年度は実施しない．次年度以降、開催形式を含めて検討する． 

 

・支部内の委員会設立についての意見、質問 

今年度立ち上がった盛土の委員会については民間企業の若手技術者が多数参加しており、

委員会を通じて学ぼうという意欲が見られる．このようなタイムリーな委員会を立ち上げ

ることにより若手の参加希望者が増え、学会員の増加につながるのではないか？  

→安田支部長から説明 

良い考えであり、他にもテーマを見つけて事務局に挙げてほしい． 

 

手続きやスケジュールはどうか？  

→事務局から説明 

2 月に応募案内を出して審議の上で次年度の委員会を決定している。受付はいつでもよ

いので応募方法についてわかりやすい案内の公示方法を検討する． 

 

６．閉会の挨拶 

｢以上で本日の議案の審議はすべて完了いたしました」との議長の発言をもって閉会した． 

 

以上 

 

議事録作成 福原 誠 

 


